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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école  
Bruno-Choquette tenue le 11 novembre 2024 à l’école. 
 
Présences 

Jennifer Landry, représentante parent  

Kathy Jolette, représentante parent 

Marianne Brassard, représentante parent 

Sylvain Denis, représentant parent 

Geneviève Lebel Beauchesne, représentante parent 

Corina Desveaux, représentante parent 

Caroline Vézina, représentante parent (substitut) 

Isabelle Tholet, représentante soutien 

Myriam Genesse-Piette, représentante enseignante 

Isabelle Germain, représentante enseignante 

Laurine Minguet-Mei, représentante professionnelle 

Johanne Martineau-Coulombe, représentante service de garde 

 

Absence : 

Maryse Lanoie, représentante enseignante 

Est aussi présente : Mélissa Ouellet, directrice  

 
 

Ordre du jour du Conseil d’établissement  
École Bruno-Choquette  

11 novembre 2024  
  

1. Ouverture de la réunion  
2. Nomination d’une secrétaire d’assemblée  
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Adoption du procès-verbal du conseil d’établissement du 23 septembre 2024  
5. Dossiers d’information ou de consultation  

5.1 Site web de l’école (suivi)  
5.2 Activité de passage primaire secondaire (15-10-2024)  
5.3 Les sorties au théâtre  
5.4 Normes et modalités d’évaluation  

6 Dossiers faisant l’objet d’une approbation ou d’une adoption  
6.1     Profits de la vente des beignes (Approuver)  
6.2 Sorties scolaires (Approuver)  

- Zukari (19 juin 2025)  
- Centre des sciences (12 décembre 2024)  
- Classe neige à l’Estacade (23 au 24 janvier)  
- Estacade (20 novembre 2024)  
- Upla (20 juin 2025)  

6.3 Campagnes de financement (Approuver)  
- Vente de chocolat (Classe neige)  
- Vente de sapin   

7 Mot de la présidente  
8 Correspondance reçue  
9 Mot de la déléguée au comité de parents  
10 Mot de l’OPP  
11 Mot de la représentante du service de garde  
12 Mot du personnel de l’école  
13 Parole au public  
14 Levée de la séance 
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CE 24-11-11.01 

 
 

1. Ouverture de la réunion 

Ouverture de la séance à 18:39 

2. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Madame Marianne Brassard est nommée secrétaire d’assemblée. 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Kathy Jolette fait la lecture de l’ordre du jour.  

Madame Corina Desveaux propose d’adopter l’ordre du jour avec la correction des coquilles 

Adopté à l’unanimité. 

4. Adoption du procès-verbal du conseil d’établissement du 23 septembre 2024 

Les membres du conseil d’établissement font la lecture du procès-verbal du 23 septembre 2024.   

Plusieurs coquilles sont à corriger dans le procès-verbal du 23 septembre 2024, soulevées par Isabelle 

Tholet, Genevieve Lebel Beauchesne et Laurine Minguet-Mei. 

Madame Geneviève Lebel Beauchesne propose l’adoption du procès-verbal du 23 septembre 2024 

 

5. Dossiers d’information ou de consultation 

5.1 Site web de l’école 

Visionnement de deux capsules informatives provenant du ministère 

5.2 Activité de passage primaire secondaire (15-10-2024) 

Mme Ouellet résume l’activité a laquelle les élèves de sixième ont participé a l’école Margueritte 

Bourgeois. Les élèves ont bien apprécié les ateliers proposés 

5.3 Les sorties au théâtre 

Présentation par Mme Ouellet des sorties au théâtre offertes aux différents niveaux. 

Les troisièmes et quatrièmes années iront chez CIME et auront la visite d’un artiste. 

5.4 Normes et modalités d’évaluation 

Mme Ouellet présente aux membres les domaines de compétences évaluées pour chaque niveau. 

Ainsi que de quelle façon et a quelle fréquence ces compétences sont évaluées. 

Les membres du CÉ prennent le temps de lire le document. 
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Une coquille est soulevée par Mme Kathy Jolette.  

Myriam Genesse-Piette souligne qu’il faut corriger certaines compétences non-disciplinaires. 

6. Dossiers faisant l’objet d’une approbation  

6.1 Profits de la vente de beignes (Approuver) 

1068$ ont été ramassés. Le montant sera utilisé pour l’achat de nouveaux instruments. 

Un message sera envoyé aux parents pour les en informer. 

Approuvé par Johanne Martineau-Coulombe. 

6.2 Sorties scolaires (Approuver) 

- Zukari (19 juin 2025)  

Pour les élèves de maternelle 4 et 5 ans et premier cycle. 

 

- Centre des sciences (12 décembre 2024)  

Sortie pour le troisième cycle.  

 

- Classe neige à l’Estacade (23 au 24 janvier)  

Sortie pour le troisième cycle. Une campagne de financement est associée à cette sortie. 

 

- Estacade (20 novembre 2024)  

Certains élèves de troisième année (classe multi) et les élèves de quatrième année. 

 

- Upla (20 juin 2025) 

Pour les élèves de cinquième année. 

 

- Activités au service de garde 6 décembre 2024 et 6 janvier 2025 

Demande pour appliquer des frais d’un dollar pour la location d’une machine a snow cone et  

Dans un second temps, un dollar pour la location d’une machine a pop corn. 

 

Approuvé par Mme Kathy Jolette 



     

Page 4 sur 5 

 

6.3 Campagnes de financement (Approuver) 

- Vente de chocolat (Classe neige)  

La levée de fond débuterait le 12 novembre. Les profits sont de 50% et les bénéfices seront 

appliqués individuellement pour réduire la facture de classe neige. 

Approuvé par Mme Laurine Minguet-Mei. 

 

- Vente de sapin   

Une nouvelle idée de levée est proposée : Vente de sapins de noël.  

La vente aurait lieu pendant le marché de noël. Il y aurait deux choix de modèles,  

                                    6 à 9 pieds pour 40$ ou 7 à 8 pieds a 50$. 

                                    Une autre option consisterait à avoir des sapins a 35$ semi cultivés dont on ne connaîtrait pas la        

                                    taille exacte. Ce serait premier arrivé, premier servi. 

                                    Après une discussion animée, le CÉ est d’accord pour essayer la vente de sapins. 

                                    Nous décidons d’y aller avec les sapins cultivés de 6 à 9 pieds vendus a 50$ 

                                   Approuvé par Isabelle Germain. 

 

                                      

7. Mot de la présidente 

Bonjour bien contente d’être parmi nous ce soir. 

 

8. Correspondance reçue 

Dépliant du FCPQ 

9. Mot de la déléguée au comité de parents 

L’AGA a eu lieu et la deuxième réunion a servi a faire le décompte des éleves et des conférences a 

venir. 
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10. Mot de l’OPP 

Création d’un groupe de discussion messenger.  

                            Les activités d’halloween ont été un succès. Le comité des élèves a aimé mais aurait voulu plus de       

                            détails sur les activités et se sont rendu compte que la gestion des autres élèves n’était pas facile! 

 La prochaine réunion portera sur le marché de noël. 

 

 

11. Mot de la représentante du service de garde 

Le service de garde va très bien. Des plateaux de jeux sont présentés à tous les jours. 

Mise en place des activités ‘’splendide’’ par exemple : de la cuisine ou des activités thématiques. 

 

12. Mot du personnel de l’école 

Rien de particulier à signaler 

Les réunions de CÉ auront lieu dorénavant 18 :45. 

               Parole au public 

Mme Vézina est contente de venir participer au CÉ. C’est sa première expérience et elle est motivée a 

apprendre. 

13. Levée de la séance 

Madame Maryse Lanoie propose la levée de la séance à 20:13 

  
 


